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地区スローガン ： 「ロータリーを楽しみながら　世界で良いことをしよう」
クラブ方針 ： ～我々の生業は社会に奉仕する。～「世界平和をなすためにベストを尽くそう」

■ 会長挨拶 /花嶋　実 会長
　本日は、例会にご出席いただきありがとうございます。コロナ感染がまだまだ収まりません、5 回
目のワクチン接種の案内が届いています。インフルエンザのワクチンとともに摂取してください。そ
して皆様には引き続き感染防止につきましてご協力をお願いいたします。
　11 月 11 日から 17 日まで「税を考える週間」であります。本日は卓話をお願いしております千葉
東税務署長 柳澤裕行様によります「国の行政機関における国税組織の位置づけ」をお話ししていた
だきます。憲法第 3 章国民の権利義務第 30 条「国民は法律の定めにより納税の義務を負う」に定
められた国家財政の基盤となる税の歳入に際し適正な課税の実現に努力されており、国の機関とし
ての重要な部分を担っております。
　紹介者は千葉東間税会会長の当クラブ山本康昭 PP であります。消費税インボイスにつきまして申
請期間が迫っており大変な時期であり間税会活動にご理解をお願い申し上げます。また柳澤様は、茂
原税務署長時代には本橋会員におかれまして茂原間税会会長として接点があったとお聞きしております。税に関しての国の
立場でのお話になろうかと思いますが柳澤署長様におかれましては本日よろしくお願いいたします。
　事務局の森川様のご尊父様ご逝去に際し衷心よりご冥福を申し上げますとともに、森川様及びお母上様ご家族の皆様には
お悔やみ申し上げます。
　11 月 1 日には地区インターアクトクラブの国内研修が行われ、青少年奉仕委員会の本橋委員長と千葉商業高校の先生と
生徒とともに朝から夕方までに一日かけて参加してまいりました。その結果においては 11 月最終例会でお話しさせていた
だきます。
　11 月 5 日の土曜日には千葉いのちの電話チャリティーコンサートに行き、生演奏の醍醐味を楽しませていただきました。
いのちの電話のボランティアの方々の活動に頭が下がりました。来年は 6 月 3 日の土曜日に千葉市文化センターで開催する
予定です。
　当日の夕方、千葉ロータリークラブの千葉コネクトロータリー衛星クラブのお披露目会に川城幹事と出席し、RI が目指す
新しいロータリーの会員増強とロータリアン養成方針についても勉強になりました。これもまた機会があればお話しさせて
いただきます。
　本日は例会行事が沢山ありました。時間の都合上、まとまりませんがこのぐらいで挨拶とさせていただきます、今日の例
会よろしくお願いいたします。

■ 四つのテスト/ 野城隆憲 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　柳澤裕行 様（ゲストスピーカー・千葉東税務署署長）
　伊藤育輝 様（千葉東税務署　統括国税調査官）
　岡崎美穂 様（千葉東税務署　総務課課長補佐）
　金　慧媛 さん（米山奨学生）

■ 地区大会表彰　バナーの授与
 ・Every Rotarian, Every Yearクラブ
 ・100％ロータリー財団寄付クラブ
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RID2790 地区大会「動画」
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 誕生のお祝い
　友田直人、野口アキ子、須藤郁雄、今野文明　各会員
 ・記念スピーチ　須藤郁雄 会員
皆さんこんにちは。68 歳になりましたがこういった席でのコ
メントは初めてです。嬉しく思います。厳しい数年を過ごし
ていますが、来年度・再来年度はもっといい年になればと
願い、挨拶といたします。ありがとうございます。

 記念日のお祝い
　津田英彦、宮川忠士、大　森薫、田中　智、上田裕美　各会員
 ・記念スピーチ　大森　薫 会員
本日は結婚祝いをいただきましてありがとうございました。
年を取ってきますと家庭の平和の基本は「奥さんの言うこと
を素直に聞く」と最近はやっと悟りまして、和やかな日々を
過ごし始めました。またよろしくお願いします。ありがとう
ございました。

■ 米山奨学金の授与ならびに近況報告　米山奨学生　金　慧媛 さん
皆さま、こんにちは。先月は出張卓話に行きました。初めて
でしたので緊張していましたが、一緒に行ったロータリアン
の方が応援してくれて無事に終わることができました。成田
のポリオデーに参加しました。ポリオのことを振り返るきっ
かけになりました。先月も多く学び沢山の経験をすることが
できました。ありがとうございました。

■ 幹事報告
11 月定例理事会報告
  １．1月・2月プログラムの件
  ２．卓話謝礼の件
  ３．会員増強オープン例会の件
  ４．忘年例会の件
  ５．ふれあいタイム開催の件（会員増強OP例会時）
  ６．クラブ細則変更の件
  ７．新入会員の件（大西裕子氏）
  ８．休会会員の件（前田善弘会員）
  ９．会員手帳作成の件
10．他クラブ周年例会ニコニコBOXの件（11/24 千葉中央RC）
以上 10件上程され、全て承認されました。
また、下記報告がございました。
  １．米山奨学生・新入会員歓迎会経過報告
  ２．千葉いのちの電話チャリティーコンサート協賛広告の報告
  ３．ふれあい花壇植替え協力依頼
  ４．2月姉妹クラブ来葉準備の経過報告
  ５．2023-24 年度理事役員候補者の報告
  ６．合同幹事会報告

■ 委員会報告
社会奉仕委員会
① 11 月12日（土）JR稲毛駅前ふれあい花壇の植え替えを行います。お手伝いを宜しくお願いします。
② 千葉いのちの電話チャリティーコンサートへ協賛していただいた各社の皆さま、ありがとうございます。
　 領収証はいのちの電話協会より郵送で届きます。
③ 例会後、社会奉仕委員会の会議を行います。ご参加をお願いいたします。

親睦活動委員会
① 11 月18日（金）米山奨学生、新入会員の歓迎会がございます。
　 17：30 幕張本郷駅前「田中商店」非常においしい焼き肉屋ですので、是非参加ください。
② 本日例会後、ふれあいタイムを久し振りに設けます。お時間の許す限り、ご参加を宜しくお願い申し上
　 げます。
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◆ いのちの電話協賛企業
株式会社 センエー
和泉通信工業株式会社
花嶋実税理士事務所
大森税理士事務所
有限会社 西川塗装店
株式会社 遠藤アソシエイツ
株式会社 日揮工業
有限会社 植草印刷
株式会社 アイケイホームズ
株式会社 ジェイワイ
有限会社 花光商会

社会福祉法人 友和会
株式会社 ボーソー
株式会社シーエスツーリスト
有限会社 シライクリーンサービス
日新自動車部品株式会社
株式会社 M-STYLE
CERE HOUSE 株式会社 心美灯
株式会社 ゼンコー
社会保険労務士法人みどり事務所
社会保険労務士法人アスリード
株式会社 在宅支援総合ケアーサービス
三基商事株式会社
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■ ゲストスピーカー・千葉東税務署署長　柳澤裕行氏　「国の行政機関における国税組織の位置づけ」
　本日は、千葉西ロータリークラブの「クラブ例会」にお招きいただきありがとうございます。私は、今年
の７月の定期人事異動で国税局徴収部の次長から異動してまいりました千葉東税務署長の柳澤裕行です。
　さて、本日は国の行政機関における税務署の位置づけについて話をさせていただきます。
　日本中に公務員と言われる人数は国と地方を合わせて332 万人です。日本の労働力人口は約 6,860 万人
と言われており、労働人口の約 5%、20 人に 1 人が公務員ということになります。労働力人口とは、15 歳
以上のうち、就業者と完全失業者を合わせた人口を言います。
　次に国と地方の比率ですが、国家公務員は約 59 万人いますから、地方公務員との比率は国 17%、地方 83% というこ
とになります。
　国家公務員は一般職と特別職に分けられ、一般職 29 万人、特別職 30 万人とほぼ同数です。一般職と特別職の違いは、
簡単に言うと、国家公務員法が適用されるか否かということです。
　特別職として国家公務員法が適用されない職種とは、三権分立の観点から国家公務員法を適用すべきでないと考えられ
る職員で、わかりやすい職種は内閣総理大臣、国務大臣等、裁判官です。ただ、裁判官だけでは、到底、30万人にはなりません。
特別職の約 9割の 27万人を占める組織があります。それは自衛隊員です。
　一般職の国家公務員 29 万人のうち、職員数が最も多い組織は 56 千人の職員を擁する国税庁です。これは、財務省職
員を含まず、霞が関の国税庁職員と、12 局の国税局職員及び全国 524 署ある税務署の職員数の合計となります。つまり、
一般職国家公務員の 20%、5人に1人が税務職員ということになります。いかに税務行政に携わる職員の数が多いか分かっ
ていただけるかと思います。
　全国 524 税務署のうち、千葉県には 14 の税務署があり、東京国税局管内である千葉、東京、神奈川、山梨には 84 の
税務署があります。
　千葉東税務署には約 200 人の職員がいます。これは524 ある税務署の中で上位 14、15番目位の多さだと思います。
千葉東税務署は税務署制度ができた明治 29 年（1896 年）からあり、私が第 96 代署長になります。着任の際に千葉中央
警察署へ挨拶にお伺いしたところ、警察署長の名刺に第 99 代と刷ってありました。調べると、警察署は明治 10 年からあ
るらしいので、千葉東税務署より19年設置が早く、第 99代ということがよくわかります。
　参考までに、明治 29年の税務署創設時、千葉県内は10の税務署が創られました。千葉税務署、佐倉税務署、松戸税務署、
佐原税務署、銚子税務署、東金税務署、茂原税務署、大多喜税務署、北条（ほうじょう）税務署＝館山税務署です。
　その後の千葉東税務署の変遷は、まず大正時代に佐倉税務署を吸収します。その後、昭和 22 年代に成田税務署ができ
て分割、更に昭和 52 年には千葉西税務署ができて分割し、それを機に名称が千葉税務署から千葉東税務署になりました。
そして、昭和 62年に千葉南税務署が分割されて現在の管轄となりました。
　最後に現在の税務署の課題を２点、簡単に触れさせていだたきます。
　１点目は、スマホ申告の一層の普及です。大部分の申告はスマホからできますので、来署者の密を避けるためにも、ぜひ
ご利用ください。
　２点目は、消費税インボイス制度の周知です。インボイスの件で心配している点は、きちんと説明を受けないまま、友人、
同業者等の話からご自身の登録の有無を判断してしまうことです。インボイスの登録は義務ではありませんので、正確な説
明を受けた上で、登録するかどうか判断していただきたいと思います。本日、この場にご出席の皆様は、それぞれの業界
団体のトップでいらっしゃいます。もし、「うちの業界にインボイスの説明会をして欲しい」というお話をいただければ、積
極的に対応したいと考えておりますので、ご検討よろしくお願いいたします。
　最後になりますが、このような貴重な機会を頂きありがとうございました。

千葉東税務署
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 花 光 和 久 【副委員長】 島 田 　 悠 【委員】 真 野 匡 章  *荘 司 芳 樹  *高橋健一郎
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11月15日（火）⇒18日（金）振替

　国際ロータリー第2790地区

　「第2・3・4合同情報研修会」

　14:00点鐘 アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張

47

43 6 7 84.09 522,000

50,00086.0537 0

 ニコニコBOX
 ・山本…柳澤税務署長、卓話ありがとうございました。
 ・吉野…難しい案件がでました。頑張ります。
 ・宮川…結婚祝いをいただいて有難う！
 ・花嶋…千葉東税務署長、柳澤様　本日は誠にありがとうございました。
 ・大森…結婚祝いをいただきありがとうございます。
 ・今野…千葉東税務署長、柳澤様大変お忙しい中、本日は卓話ありがとうございました。また、誕生祝いをいただきました。
 ・野口アキ子…お誕生祝いを頂きましてありがとうございました。五木寛之の「林住期」を読んで、一度しかない人生の
　　　　　　　黄金期、収穫期とも言える年齢になりました。まだまだ知らない事や学びたい事も多く「日暮れて途（みち）
　　　　　　　遠し」の言葉がぴったりです。
 ・須藤…誕生日祝いをありがとうございます。
 ・川城…皆既月食ですネ！しかも惑星食とか。442 年ぶりだそうです。
 ・荘司…無事に退院できました。
 ・遠藤あけみ…昨日は立冬でした。寒さが増してきています。ご自愛ください。～鏡台に向いし老女の手を止める 残酷な
　　　　　　　までの秋の陽差しよ
 ・長坂…事務局森川さんのご尊父さまのご逝去を悼み、お悔み申し上げます。
 ・小松…本日は柳澤署長様、卓話ありがとうございます。前田国際奉仕委員長のご回復を願っています。
 ・事務局森川…会葬御礼

■ 会葬御礼
亡き父の葬儀には、会長幹事をはじめ多数の皆さまのご参列を賜り、また温かいお声がけを頂戴しありがと
うございました。特に親睦活動委員会の皆さま、本橋会員には大変お世話になりました。おかげさまで、我
が家らしく父の見送りが出来たと思っております。家族もロータリークラブの皆さまに大変感謝しておりまし
た。四十九日までは仕事のうえでもご迷惑をお掛けすると思いますが、父のボランティア精神を胸に、私も
これから頑張っていきたいと思います。今後ともどうぞ宜しくお願い申し上げます。

 11 月プログラム
 ・ 1日　休会（3日文化の日）
 ・ 8日　ゲストスピーカー 千葉東税務署長 柳澤裕行 氏
 ・15日⇒18日（金）振替 第2・3・4グループ合同情報研修会
 ・22日　休会（23日勤労感謝の日）
 ・29日　ゲストスピーカー 千葉県立千葉商業高等学校長 鈴木栄次 氏

 12 月プログラム
 ・ 6日　クラブ年次総会
 ・13日⇒10日（土）忘年例会 東天紅 18:00 点鐘
 ・20日　ゲストスピーカー　ガバナーノミニー　寒郡茂樹 氏
 ・27日　休会

曲がりくねった山道を走り、バリケードや軍検

問所を通過し、土砂降りの雨に遭いながら列を

成して走る約 40 台の救急車。向かう先は、ウ

クライナのキーウ。

これらの救急車は、ロータリーと Ukraine 

Friends との初の合同プロジェクトによってウ

クライナに届けられるものです。60 万米ドルを

かけたこのイニシアチブで、両団体が 30 万米

ドルずつ寄付して救急車を確保し、ウクライナ

とスロバキアのロータリー地区が引き渡しの手

配を行いました。Ukraine Friends は、7月にロー

タリーとの協力に同意し、ロシアとの戦時下に

あるウクライナの人びとを支援するプロジェク

トへのリソース提供、諸手配、資金の配布に協

力します。


